

Gran Acuerdo Social Barrancabermeja Ciudad - Región 100 años: Un hecho histórico

Con planeación y preparación Barrancabermeja en 2022, cuando celebre sus primeros cien años será lo que quiere ser y hacer. Así lo mencionó el alcalde del Puerto Petrolero, Carlos Alberto Contreras en la presentación del Gran Acuerdo Social Barrancabermeja Ciudad Región 100 años.

La meta es crear las condiciones, competencias y articulaciones humanas y territoriales que favorezcan el desarrollo humano integral de la gente y el desarrollo sostenible de la región. Alcanzar esta meta exige que las organizaciones e instituciones de Barrancabermeja y el Magdalena Medio sientan que hacen parte de los problemas y también parte en la construcción de sus soluciones.

En el evento las instituciones ratificaron su voluntad de avanzar en el proceso de participación en la construcción colectiva del desarrollo regional. Las entidades convocantes son: La Diócesis de Barrancabermeja, el Programa de Desarrollo y Paz del Magdalena Medio, Ecopetrol, la Gobernación de Santander y la Alcaldía de Barrancabermeja.

Fortalecimiento del Proceso

Hoy se hizo oficial la vinculación, como convocantes, de otras entidades interesadas también en jalonar este proyecto. Se trata de la Cámara de Comercio de Barrancabermeja, el Concejo Municipal y la Unión Sindical Obrera, USO. Los representantes de esas instituciones firmaron el documento que ratifica su compromiso con el proceso del Gran Acuerdo Social Barrancabermeja Ciudad Región 100 años.

"Este es un hecho histórico. Que todas las organizaciones de la región nos hayamos unidos en este propósito es significativo para la ciudad y sus gentes. Nosotros estamos comprometidos con esto y queremos que todo este trabajo se legitime con hechos y que este sueño sea una realidad. La USO hará los aportes necesarios para que se vincule toda la población y nuestro compromiso es socializar este Gran Acuerdo" dijo Germán Osman, presidente de la USO.

Por su parte el presidente de la Junta Directiva de la Cámara de Comercio, Hernando Flórez, dijo que el Gran Acuerdo Social "será el garante para que los grandes proyectos que se realizarán en esta región generen progreso y sean equitativos para todos, pero principalmente que se logre la sostenibilidad de la región".

Una de las premisas para la construcción del Gran Acuerdo Social es el respeto. Así lo ratificó el presidente de Ecopetrol, Javier Gutiérrez Pemberthy quien aseguró que valores como el respeto, el diálogo y el reconocimiento del otro, son fundamentales para que el espíritu de construcción y participación se mantenga durante el proceso.

"La firma de este documento tiene mucha trascendencia, no sólo para Barrancabermeja, sino para la región y el país. Aquí estamos construyendo en medio de la diferencia y eso es muy valioso, estamos trabajando en un solo frente alrededor del concepto de ciudad región, del desarrollo económico, del respeto a los derechos humanos, de la consolidación de la familia para construir la urbe que todos anhelamos" manifestó en su intervención el gobernador de Santander, Horacio Serpa Uribe.

Primera meta: Desarrollo del Talento Humano

Durante la ratificación de voluntades para continuar jalonando el Gran Acuerdo Social Barrancabermeja Ciudad Región 100 años se realizó la firma de los acuerdos del primer pilar de trabajo denominado Desarrollo del Talento Humano.

Este eje temático tiene cinco líneas estratégicas: Ética, Cultura Ciudadana y Valores; Desarrollo del Talento Humano; Gestión de la Información con Enfoque Prospectivo; Desarrollo Tecnológico e Innovación para la Competitividad, y Sostenibilidad.

En total el Gran Acuerdo Social Barrancabermeja Ciudad Región 100 años trabajará seis ejes temáticos: Desarrollo del Talento Humano, Fortalecimiento Institucional, Fortalecimiento Económico, Infraestructura para la Sostenibilidad, Cultura Ciudadana y Familias como Eje de Desarrollo.

La Pontificia Universidad Javeriana, que realizó el acompañamiento académico de este proceso, entregó a las 120 personas que participaron en los talleres de construcción del primer pilar una certificación como reconocimiento a la dedicación y

aportes.

El Gran Acuerdo Social Barrancabermeja Ciudad Región 100 años inicia la segunda fase que es la construcción de las acciones del pilar de Cultura Ciudadana. En mayo próximo se iniciarán los talleres.

Imprimir